



## PASTOR GARCIA

Medellín, Colombia  
Conferencista | Coach | Panelista

**Pais de residencia:** Colombia

**Nacionalidad:** Colombia, España

**Idiomas:** Español

0.0



Comentarios (0)

### Áreas de conocimiento

Sanación Niño Interior, Vidas Pasadas., Terapia Regresiva Reconstructi.

### Descripción del perfil

Yo Pastor García Soy un ser eterno viviendo una experiencia humana, totalmente convencido que el ser humano tiene dentro de sí todo lo que necesita para alcanzar sus metas y ser feliz. Amo profundamente Ser el que soy en el momento presente con mi mente sincronizada en el universo de las posibilidades. Con mis pies sobre la tierra gozando de las Bendiciones naturales como los bosques, las montañas, lo mares, los desiertos, la noche el día, el amanecer y el atardecer, donde acontece la vida en una maravillosa manifestación de amor universal. Viviendo intensamente entre Seres Humanos únicos, valiosos, especiales y constructores de una nueva civilización, alcanzando y celebrando sus sueños, metas y objetivos. Consultor Experto en Terapia Regresiva Reconstructiva, de la Asociación Española de Técnicas Regresivas Aplicadas AETRA y de la Organización Mundial de Terapia Regresiva Reconstructiva Aplicada (OMTRRA) Diplomado en Facilitación de Terapia Regresiva Reconstructiva Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud FUCS Coach Ejecutivo TISOC The International School Of Coaching España. Experto en marketing y ventas con PNL Facilitador en Procesos de Cambio con Programación Neurolingüística Escuela Superior de PNL México. Coach Personal TISOC The International School Of Coaching España. Diplomado en Técnicas Avanzadas de Modelación Mental y Readaptación Social Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud FUCS Coach con Programación Neurolingüística Escuela Superior de PNL México. Coach Consultor de Wainwright Global Internacional (Coaching Hispano) Consultor Experto en Coaching Telefónico de Emergencia por mas de 15 años de la Asociación Liberadora de Almas Solitarias ALAS, Medellín Colombia. Otros estudios Filosofía, Teología, Psicología, Acompañamiento Espiritual. Universidad Pontificia Bolivariana.

### Conferencias, Cursos o Talleres

#### El Niño Interior Curso Introductorio Gratis

4 Horas o más

El Niño Interior Curso Introductorio Gratis, es el primer paso o acercamiento al universo del Niño Interior. Programa: Estado de luz Origen divino Encarnación y elección humana Vida intrauterina Nacimiento humano Los 7 años de programación y aprendizaje. Preadolescencia Juventud Edad adulta El drama de vivir en el pasado Heridas Emocionales El niño interior herido Elementos sanadores Sanación del niño interior Modalidad: En Línea y

Gratis. Ingreso <https://ninointerior.pastorgarcia.com/course/quien-es-el-nino-interior-curso-introductorio/>

#### El Niño Interior y El Adulto del Presente

De 2 Horas a 4 Horas

Taller vivencial de 2 horas recorriendo las diferentes etapas del Niño Interior, Descubriendo su resonancia en la vida actual y equilibrando las esferas emocionales para integrarlo con el adulto del presente. Modalidad

Presencial

#### El Puente del Cielo Cerrando el Duelo

Flexible

El Puente del Cielo Cerrando el Duelo, es un taller vivencial para personas, que han perdido a seres queridos y su proceso de duelo continúan en vigencia a pesar de los años, es un evento muy emotivo, espiritual y emocional, no recomendado para personas con enfermedades cardiacas o mentales, ya que se lleva a cabo un ejercicio terapéutico de cierre, que toca las profundidades del alma. Modalidad Presencial.

#### El Niño Interior Curso Básico

Flexible

Un curso al universo del Niño Interior, que incluye una serie de elementos que enriquecerán tu visión sobre este maravilloso ser que habita en las profundidades de tu ser. Programa: 1. Terapia personal y privada por participante con una duración de 40 Horas 20 de Trabajo Terapéutico y 20 horas de ejercicios complementarios. 2. Parte Teórica sobre el Niño Interior, a través de videos, lecturas y casos reales. 3. Acercamiento al protocolo sanador, Como ayudar a otros a Sanar. 4. El Jardín Interno Parte 1. Herramienta de trabajo Terapéutico. Modalidad Presencial y en Línea. Este curso otorga Certificado de asistencia y certificado de trabajo Terapéutico

### Estudios

#### Diplomado Modelación Mental y Readaptación Social

Fundación Universitaria Ciencias de la Salud Bogotá

2014

#### Diplomado Terapia Regresiva Reconstructiva

Fundación Universitaria Ciencias de la Salud Bogotá

2013

#### Coach Ejecutivo

TISOC Barcelona España

2012

## **Coach con Pnl**

Escuela Superior de PNL Guadalajara México

2011

## **Facilitador en Procesos de cambio con PNL**

Escuela Superior de PNL Guadalajara México

2011

## **Especialista en Terapia Regresiva Reconstructiva**

Organización Mundial de Terapia Regresiva Aplicada OMTRA

2010

## **Consultor Experto en Terapia Regresiva Reconstructiva**

Organización Mundial de Terapia Regresiva Aplicada OMTRA

2009

## **Diploma Psicología y Espiritualidad**

Universidad Pontificia Bolivariana Medellín

2004

## **Diploma Psicología Infantil y Juvenil**

Universidad Pontificia Bolivariana Medellín

2003

## **Diploma Sensibilidad y Pensamiento Creativo**

Universidad Pontificia Bolivariana Medellín

2001

## **Diploma Acompañamiento Espiritual**

Universidad Pontificia Bolivariana Medellín

2000

## **Libros**

### **Terapia Regresiva Reconstructiva**

Este libro Terapia Regresiva Reconstructiva Trascender al Siguiente Nivel nos muestra un nuevo mundo a nivel terapéutico que se viene desarrollando desde hace varios años con la terapia regresiva reconstructiva que, basada en métodos de hipnosis y de relajación profunda, permite que los pacientes entren en lo más recóndito de su ser para descubrir y enfrentar todos sus temores y demonios internos. Además el autor, Pastor García, se ha enfocado en uno de los aspectos más relevantes de cualquier persona como lo es el niño interior, el encuentro con él y la posterior curación por medio de la regresión a edades tempranas en el contexto de la terapia regresiva reconstructiva. La terapia regresiva reconstructiva se puede integrar fácilmente con otros tipos de terapias, como la terapia tradicional o la programación neurolingüística (PNL), para apoyarlas y obtener resultados benéficos perdurables. Todos los símbolos que se presentan en los estados profundos de relajación son confrontados, incluso aunque se trate de supuestas vidas pasadas, para llegar al trasfondo de las emociones que

experimentan los pacientes. Gracias por su interés en el libro Terapia Regresiva Reconstructiva Trascender al Siguiente Nivel

### **Alfabeto Sanador: Sanando el niño interior**

El alfabeto sanador nace a partir de la serie de programas que tenemos los días martes a las once de la mañana, hora de Colombia, que transmitimos por internet para todo el mundo de habla hispana donde empezamos esa sería llamada "palabras que sanan, restaurando al niño interior". A partir del lenguaje que empezamos a utilizar allí, se me ha ocurrido la idea de generar un alfabeto sanador; cuando hablo de alfabeto sanador me refiero a usar las palabras más comunes dentro de nuestra cotidianidad y hacer una sabia separación entre las palabras hirientes, y las palabras empoderantes o palabras que sanan, como cuando una palabra hermosa como "amor" también se puede convertir en una palabra hiriente, cuando una pareja discute y utiliza esa palabra para dar un grito o hacer un reclamo. En el contexto en que yo quiero usar estas palabras es, exclusivamente, en un contexto terapéutico donde la palabra se convierta en un rayo que en vez de causar dolor o daño como los rayos que caen de arriba de las alturas, de las nubes o del cielo, como cada quien lo quiera definir, sean rayos de luz y de amor como los rayos del sol de la mañana que rompen entre las tinieblas regalándonos un hermoso día de cielos azules. Mi intencionalidad como terapeuta es que a partir de estas palabras que he seleccionado, crear un texto de fácil lectura para aquellos que son padres de familia, están esperando serlo o planean hacerlo en algún momento de su vida, al igual que aquellos que tienen a su cargo pequeños, porque a partir de esta preparación

es muy posible que los niños del futuro sean más sanos que nosotros los adultos de hoy que nos tocaron palabras muy hirientes y muy fuertes de partes de nuestros padres y personas allegadas a nosotros.

### **Escuela del niño interior: Sanando las heridas del alma**

Todos llevamos dentro al niño que algún día fuimos. Hablamos del niño interior cuando nos referimos a todo ese conjunto de experiencias, vivencias y recuerdos que van desde los 0 hasta aproximadamente los 7 años de edad. Todas ellas se han quedado grabadas de alguna manera en nuestro interior, y al hacernos adultos inconscientemente seguimos dando al play una vez detrás de otra para reproducir estas grabaciones de la infancia.

## Los senderos del Maestro: Niveles de Excelencia

A lo largo de la historia de la humanidad, los seres humanos siempre han estado acompañados de personajes que han marcado huella en la vida cotidiana dejando un legado a seguir y a esas personas excepcionales les llamamos maestros. En este programa vamos a descubrir esos pasos, valores y secretos enigmáticos que han permanecido ocultos en la historia y que hoy se nos revelan a partir de sencillas técnicas y prácticas.

## Artículos

### Comparativo entre la Pareja ideal y la Pareja Real

Antropológicamente, los seres humanos son por excelencia seres sociales. El instinto de supervivencia hace que las personas vivan en comunidades y desarrollen sociedades. La célula de la sociedad es la familia, y el punto de inicio de la familia es la pareja. A diferencia de otras especies, el ser humano ha desarrollado su capacidad de pensamiento y con ella, su complejidad a nivel de relaciones interpersonales. Los seres humanos desarrollan su personalidad, preferencias y decisiones por medio de vivencias y aprendizajes que quedan en el plano consciente y el inconsciente. Los individuos tienden a debatirse entre un "yo real", un "yo ideal" y un "yo perfecto".

<https://pastorgarcia.com/comparativo-la-pareja-ideal-la-pareja-real/>

### Empatía la Zona Gris

Empatía es un término muy usado tanto a nivel terapéutico como en otras esferas de la vida diaria. Aun con este uso constante, son pocas las personas que pueden definir este complicado concepto, y que con bastante frecuencia es confundido con la compasión. En las relaciones de pareja, es bastante común detectar que muchos de sus problemas tienen como raíz la mala comunicación, pero, ante todo, la falta de empatía definida como la capacidad de entender al otro de manera honesta, humilde, tolerante, aceptando al otro con sus fortalezas y debilidades, y sin buscar un beneficio propio de por medio.

<https://pastorgarcia.com/empatia-la-zona-gris/>

### Ponle sabor a tu relación de pareja

La pareja exitosa no es aquella que nunca ha pasado por una crisis y que todo el tiempo han vivido en un mundo mágico, sino aquella que ha pasado por las cuatro estaciones de la convivencia y ha salido más maduras, triunfantes y experimentadas para continuar en ese hermoso viaje del amor responsable, gratificante y aventurero que viene por vivir.

<https://pastorgarcia.com/ponle-sabor-a-tu-relacion-de-pareja/>

### Terapia familiar

La terapia familiar está diseñada para abordar temas específicos que afectan la salud psicológica de la familia, como transiciones importantes de la vida o condiciones de salud mental. Puede ser utilizada como el modo primario del tratamiento o como acercamiento complementario. ¿Qué es la terapia familiar? Terapia Familiar y la Psicoterapia Sistémica ayudan a las personas en una relación cercana a ayudarse mutuamente.

<https://pastorgarcia.com/terapia-familiar/>

### Terapia del Niño Interior

La terapia del niño interior ha sido diseñada para ayudar a aquellos que, como niños, han sido lastimados por los adultos y las circunstancias del entorno. Es posible que hayan sido lastimados, no sólo por traumas importantes y fácilmente reconocibles, como el abuso físico o sexual o la muerte o el abandono de un padre, sino también por los traumas diarios gota a gota como negligencia, rechazo, crítica, humillación, intimidación, negación o confusión.

<https://pastorgarcia.com/terapia-del-nino-interior/>

## Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/pastor>